

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 12 de Mayo - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0035

Promesa Cumplida: Aprobada nueva Ley especial de Energía Eléctrica



El Congreso Nacional de Honduras aprobó la nueva Ley Especial de Energía Eléctrica, una propuesta enviada por el Poder Ejecutivo. Los 21 artículos de la ley fueron aprobados

El presidente del CN, Luis Redondo en su cuenta de Twitter informó a la Presidenta Xiomara Castro que el Congreso del Pueblo aprobó la Ley Especial para Garantizar el Servicio de Energía Eléctrica como un Bien Público de Seguridad Nacional y Un Derecho Humano de Naturaleza Económica y Social.

Por su parte el diputado, Fabricio Sandoval, manifestó que la nueva ley reconoce a la energía eléctrica como un bien público, además que garantiza energía a toda la población.

"Revisión de todos los contratos leoninos, cero

fideicomisos, se va revisar el contrato de EEH, CERO ONGs", dijo Sandoval en referencia a la nueva ley de energía aprobada.

La nueva Ley Especial de Energía, busca reducir pérdidas, revisar y renegociar contratos energéticos, inversiones públicas, la declaración de emergencia en el sector y la reestructuración organizativa de Ley General de Industria Eléctrica aprobada en 2014.

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro ha asumido el compromiso de garantizar al pueblo hondureño el servicio de energía eléctrica como un bien público de seguridad nacional bajo responsabilidad de la estatal.



Embajadora de EE.UU. visitó el Centro de Migrantes Belén en SPS



La Embajadora de los Estados Unidos (EE.UU.), Laura Dogu, visitó el Centro de Atención a la Niñez y Familias Migrantes, Belén de la ciudad de San Pedro Sula.

La diplomática fue recibida por representantes de la Dirección de Niñez, Adolescencia y Familia (Dinaf) encabezados por la titular, Dulce María Villanueva.

La representante de la nación de Norteamérica, efectuó la visita en el marco de realizar un recorrido por las instalaciones del Centro Belén. Con la finalidad de conocer el funcionamiento y la atención que se brinda a los migrantes retornados al país.

En ese sentido, la directora de la (Dinaf), mostró a la emisaria los espacios con los que cuenta el centro, desde el área de Llegada de compatriotas hasta donde se realizan las pruebas Covid-19.



Al evento, acudieron la Oficial de Operaciones de la Organización Internacional para la Migración (OIM), Cecilia Ganosa, la directora de (USAID) en Honduras, Janina Jaruzelski, y el especialista senior en migración y seguridad ciudadana, Anthony Brand.

De igual forma, estuvo presente en el recorrido de la embajadora Dogu; por parte del Centro Belén, Betzy Caballero, el Subsecretario de Asuntos Consulares y Migratorios, Antonio García. Asimismo, la diputada Silvia Ayala, la gobernadora de Cortés, Alexa Solórzano y la jefa regional de la (Dinaf), Nancy Estévez.

Doris García juramentada como Secretaria de Estado en el Despacho de Asuntos de la Mujer

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, juramentó a la ciudadana, Doris Yolany García Paredes, quien asume en el cargo de Secretaria de Estado en el Despacho de Asuntos de la Mujer.

En el acto de juramentación estuvo presente el Secretario General, Celso Alvarado.



Juramentado Consejo Nacional de Turismo

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero juramentó a los miembros del Consejo Nacional de Turismo, el cual es un órgano superior de administración y formulación de políticas.

El Consejo quedó integrado en representación del gobierno por los ciudadanos: Tomás Vaquero y Yadira Gómez (Propietarios) Carmen Haydeé López y Luis Guillermo Chévez (suplentes). En representación de la empresa privada los ciudadanos, Michael Wehmeyer, Luis Larach y Valeria Ríos (Propietarios) Juan Ángel Welchez, Jorge Brower y Carmen García (suplentes).

La ceremonia de juramentación tuvo lugar en la Secretaría de Turismo, ante la presencia del Secretario General Mario Nuila.



Personal de Honducor se capacitó en temas aduaneros



El personal de HONDUCOR despejó dudas en cuanto a los procedimientos aduaneros

Con la finalidad de mejorar la atención a los usuarios, personal de Aduanas capacitó a funcionarios de la Empresa de Correos de Honduras (HONDUCOR), en temas relacionados a procedimientos aduaneros.

Lo anterior, en el marco del trabajo en conjunto y coordinación que se realiza entre ambas instituciones, para la liberación de la correspondencia y paquetería en las aduanas del país.

Según manifestaron las autoridades de HONDUCOR este es un paso esencial y parte de los trámites para liberar la paquetería retenida.



INA contribuirá con la soberanía alimentaria en el sector agro alimentario

El ministro director del Instituto Nacional Agrario (INA), Francisco Fúnes, dijo que en los primeros 100 días del gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, la entidad agraria entregó 413 títulos definitivos de propiedad, con lo que se benefició de manera directa a 421 campesinos a nivel nacional.

“La mandataria ha girado la instrucción de garantizar la seguridad jurídica en la tenencia de la tierra, por lo que se está iniciando con las brigadas de titulación de tierras en todas la zonas del País, de igual manera se ejecutarán proyectos productivos para el beneficio del sector campesino”, manifestó el titular del INA.

Fúnes de igual forma detalló que se está brindando asistencia técnica a las empresas campesinas por lo que, “hasta el momento 2 mil 308 familias han sido beneficiadas mediante asistencia técnica, también se han emitido 15 personerías jurídicas”.

El funcionario aseguró que “en la actualidad se está trabajando en conjunto con todo el sector público agrícola para la reactivación del agro que es una orden precisa de la Presidenta Castro”.



En los próximos días, se realizará la entrega de un contenedor al Hospital del Sur en Choluteca

Sesal recibe donación de insumos médicos valorada en más de 71 millones de lempiras

La Secretaría de Salud recibió este día una importante donación de 1,023,000 batas médicas y mascarillas KN95 a uno costo de más de 71 millones de lempiras a través de World Vision Honduras, estos insumos médicos serán distribuidos en los hospitales del país.

La entrega de tres contenedores de insumos médicos beneficiará al Hospital Escuela,

la Fundación Hondureña para El Niño con Cáncer y la Fundación Alivio del Sufrimiento, ya que los mismos servirán para ser utilizados por el personal médico en los hospitales y fundaciones que brindan el servicio a las familias más pobres del país.

Estas acciones son parte del apoyo que la organización ha venido realizando en el país desde que inició la emergencia por la pandemia de la Covid-19.



Supervisores del Bono Tecnológico Productivo listos para la entrega de insumos

Más de 30 profesionales de las ciencias agronómicas son capacitados mediante un taller de inducción técnica para supervisores para la entrega del Bono Tecnológico Productivo (BTP).

El Programa Presidencial del BTP, es ejecutado por la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), mediante la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA).

180,000 productores beneficiarios del BTP, para el año 2022, recibirán insumos para siembra de primera, lo que incluye semilla mejorada de maíz y frijol; así como fertilizante.

En el desarrollo de esta jornada se dieron las directrices emanadas del plan de gobierno de la presidente Xiomara Castro y los criterios de la rectora del sector agroalimentario de Honduras, Laura Suazo.

El titular de DICTA, Nehemías Martínez manifestó “estamos listos con el personal técnico que va a supervisar la entrega del BTP, a los productores de todo el país”.

“Se dieron directrices claras y términos de referencia precisos para que se logre una ejecución exitosa del programa BTP, que es un mandato de la presidenta, Xiomara Castro, para reactivar el sector agrícola y contribuir a la seguridad alimentaria y nutricional de la población”, dijo el funcionario.

www.sgjd.gob.hn

Representantes de Honduras y de Italia revisan temas de cooperación

Siguiendo los lineamientos del Canciller Eduardo Enrique Reina, la Vicecanciller Cindy Rodríguez, Subsecretaría de Cooperación y Promoción Internacional, manifestó que Honduras e Italia monitorean los proyectos de crédito que se encuentran en marcha en el país para adecuarlos a las prioridades de la administración de la Presidenta Xiomara Castro.

La Embajadora Rodríguez se reunió con Mauro Ghirotti, Director de la Agencia Italiana de Cooperación Internacional (AICS), con competencia para la Región Centroamericana, y con Luca Fabozzi, experto en cooperación de la misma entidad.

